



## Realidad Municipal: datos disponibles desde la CGR

#### iBuenos días!

La CGR facilita a continuación una serie de información, recursos y enlaces a sistemas, producto de sus distintos procesos de fiscalización, que pueden resultar de interés para el análisis de la realidad de los Gobiernos Locales. Además se adjuntan dos infografías sobre el ciclo presupuestario de las Municipalidades y el ciclo de competencias de la CGR en relación a las municipalidades y un video con temas municipales de la Gerente del área de fiscalización de Desarrollo Local de la CGR, Vivian Garbanzo. Esperamos que les resulte de utilidad en sus labores periodísticas. Todo se encuentra disponible en nuestra Sala de Prensa CGR, en el enlace

Saludos cordiales,



#### Sala de Prensa CGR: enlace

En este sitio encontrará comunicados de prensa, material audiovisual y otros materiales generados para comunicar resultados de informes y acciones de fiscalización de las distintas instituciones. Puede resultar muy útil en la búsqueda de material de apoyo. Además siguiendo este *enlace* directo, puede buscar **informes de fiscalización recientes** con solo detallar el nombre de la municipalidad de interés.



#### Sistema de Información de Presupuestos Públicos (SIPP): enlace

El sistema de consulta de presupuestos públicos le permitirá acceder a información relativa presupuesto anual, real, déficit/superávit, ejecución, entre otros. Conocer e informarse sobre el uso que cada Gobierno Local da al presupuesto anual.



### Sistema de Información de la Actividad Contractual (SIAC): enlace

Este sistema permite la consulta de información de la actividad contractual de las instituciones del Sector Municipal, y consultar a partir de ítems como año e institución de interés.



## Sistema de Información de Sancionados (SIRSA): enlace

El SIRSA permite el acceso a la información de personas (físicas o jurídicas) que han sido sancionados por la CGR, por faltas contra la Hacienda Pública. Permite visualizar el expediente (casos finalizados) consultando por nombre completo o por número de cédula. A excepción de casos en estudio, que no salen aún por debido proceso.



Índice de Gestión de Servicios Municipales (anterior ranking municipal): enlace

El índice de Gestión de los Servicios Municipales presenta el estado de la gestión de los servicios que brinda cada gobierno local. Se emite considerando servicios generales y diversificados. Muestra a través de indicadores el nivel que alcanza cada municipalidad en la prestación de servicios a la ciudadanía y resulta muy útil también para que cada persona revise las áreas que son fortalezas o bien debilidades de cada Gobierno Local. En el enlace directo encontrará las dos emisiones más recientes.



### Otros sitios WEB con información de interés.

## Monitoreos CGR: enlace

Periódicamente se publican documentos de análisis de situación fiscal y presupuestaria de las instituciones en general. Encuentre allí documentos de análisis de situación del sector municipal entre otros.

# Memorias Anuales de CGR: enlace

Cada año la CGR emite una Memoria Anual, que obedece a una rendición de cuentas de la gestión institucional. Cada emisión incluye análisis sectoriales del estado de las instituciones, desde el punto de vista de fiscalización.

Video de Vivian Garbanzo, gerente de Fiscalización para el Desarrollo Local, en el siguiente enlace